



ゆめっこ だより

朝の心地良い日差しから、日中は夏を思わせるような暑さの日も少なくありません。体が暑さに慣れないうちは、子ども達の体調には十分気をつけて保育を進めていきたいと思います。

梅雨に入れば雨の日も多くなります。お部屋やテラスでの遊びも工夫したいです。体を動かしたり、手先を使った素材あそびなど…。

又、梅雨の晴れ間には、水あそび、砂あそび、泥んこあそびなどダイナミックなあそびにも、チャレンジさせてあげたいですね。



ミニトマト
花がさきました

うた

- ・あめ
- ・かたつむり
- ・かえるのうた
- ・しゃぼんだま

あそび

- ・砂・水・泥あそび
- ・シャボン玉・石けんあそび
- ・リトミック
- ・七夕かぎりをつくる

6月の予定

- ・身体測定・・・2週目
- ・お弁当日・・・10日(月)
- ・誕生日会・・・14日(金)
- ・避難訓練・・・27日(木)

新しいおとも達 紹介

6月3日より、新しい
おともだちが、入園します。
なかよくあそぼうね。

ようくん



6がつ生まれのおともだち

HAPPY BIRTHDAY
はるきくん
3歳になります。

熱中症に気をつけましょう

☆高温多湿が続くこの時期は、熱中症が心配になりますね。

代謝の良い子ども達には水分補給は欠かせません。

①水やお茶を ②少しづつ ③回数を多く
この3つが水分補給のこつです。

一度にたくさん飲んでも、体内からすぐに排泄されてしまうので、こまめに水分をとるようにしたいです。

☆おしらせ・おねがい☆

☆今月は、砂・水・泥遊びを計画しています。

準備する物等については、後日、改めてお知らせ致します。

☆手作りお弁当は、傷みやすくなるので、保冷バッグに保冷剤を入れて持たせて下さい。

☆安全と衛生のため爪は短く切りましょう。

☆髪の毛が長いお子さんは、短くしてあげるか、結んであげましょう。



～子どもの思い～

入園、進級から2ヶ月経ちました。

朝、登園してきた子ども達の表情も随分と落ちついてきました。
大好きな先生が「おはよう！」と声をかけると、うれしさいっぱいで抱っこされたり、元気に飛び込んでいっては、先生の驚いた様子にキャッキャッと笑ったり。

私達保育士は、1人ひとりの思いに答えてあげたいという思いを大事に日々、子ども達と向き合うよう努めています。

子ども一人ひとりの興味、関心、あそびの好みは違います。

「〇〇ちゃんはこの色の車が好き」

「〇〇ちゃんはブロックで〇〇を作りたい」

「〇〇ちゃんはお庭で早くあそびたい」など

その子の特性やこだわり、好みを探り、その子がその子らしく生活できるゆめっこでありたいと思います。

お日様が、差し込む木の葉の下で、楽しくすごした親子遠足。

心地良い風を感じながら、親子ですごしたひととき。

お歌や紙芝居を楽しんだり、トンネルくぐりや、シャボン玉あそびもしたね。

